

Wandertage in der Pfalz – 21. bis 24.05.2009

Marc Seibel

Am Himmelfahrtstag sind wir mal wieder zum Wandern in die Pfalz aufgebrochen. Nach gewohnt herzlicher Begrüßung durch Frau Roth im Rudolf-Keller-Haus (DAV-Sektion Pirmasens) in Lemberg-Langmühle sind wir bei durchwachsenem Wetter zu einer Aufwärmtour nach Lemberg aufgebrochen.

Ausgeruht und gut gelaunt ging es dann am Freitag ins Elsass zu einer Wanderung auf den Maimont. Burgruine Wasigenstein, Relikte aus der Keltenzeit, Friedenskreuz, bizarre Felsen – kurz gesagt, bei schönem Wetter auf tollen Waldwegen wurde uns einiges geboten!

Die nächste Tour hat uns am Samstag von Dahn aus auf den Großen Eyberg geführt – schweißtreibender Aufstieg – bei super Wetter. Zurück in Dahn zur Belohnung für unsere Anstrengungen ein riesiger Eisbecher „Eisheisel“ – sehr lecker!!



Zum Abschluss am Sonntag waren wir nochmals im Elsass, haben das wunderschöne Städtchen Wissembourg besichtigt und uns einen „Flammkuchen“ schmecken lassen. Am frühen Nachmittag haben wir nach vier schönen Tagen die Heimreise angetreten.

Fazit: Eine nette Wandergruppe, schönes Wetter (oder auch nicht), Burgruinen, Felsen, tolle Wanderwege – die Pfalz ist immer wieder eine Reise wert.